



Vorlage Nr. 25-O-15-0014

Tagesordnungspunkt 5

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes Wiesbaden-Igstadt am 26. August 2025

Fehlende Beschilderung am Bahnhof Igstadt zu den jeweiligen Abfahrtsrichtungen (alle Frakt.)

Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, geeignete Hinweise für den ÖPNV-Fahrgast aufzustellen (z.B. am Viadukt, Dornkratzstr., Hinterbergstr., an den Gleisen) damit er erkennen kann welchen Zugang zum Bahnhof er benutzen muss, damit er in die richtige Fahrtrichtung fährt.

Begründung:

Aufgrund der fehlenden Querung der beiden Gleise und der Trennung des Mittelbahnsteigs durch ein Gitter, müssen Zugreisende je nach Ankunft 500 m zu Fuß über die Hinterbergstrasse durch das Viadukt und über die Dornkratzstrasse zum ggü. liegenden Bahnsteig laufen und umgekehrt. Wer in der Hinterbergstrasse steht, kann nur Richtung Wiesbaden Hbf fahren und wer in der Dornkratzstrasse einsteigt, fährt nur in Richtung Niedernhausen. Da dies dem RMV-/ESWE-Fahrgast nicht ersichtlich ist kommt es öfters zum Überqueren der Gleise, weil man an der falschen Seite des Bahnhofs steht.

Die ursprünglich vorhandenen Hinweisschilder die nach dem Bau des Provisoriums aufgestellt wurden sind mittlerweile entfernt.

Beschluss Nr. 0044

Der Antrag aller im Ortsbeirat vertretenen Fraktionen wird antragsgemäß beschlossen.

+

+

Verteiler:

Dez V z.w.V.
1005 z.d.A.

Neumann
Ortsvorsteherin